

Kontakt Daten Hauscaterer

Catering partner contact details



darmstadtium
Wissenschaft | Kongresse

www.darmstadtium.de

Nachhaltiges Catering/Greenline by Gaul Catering

Als führendes Cateringunternehmen liegt uns die Nachhaltigkeit am Herzen. Wir sind uns unserer Verantwortung gegenüber der Umwelt und der Gesellschaft bewusst und berücksichtigen daher sorgfältig ökologische Aspekte bei der Auswahl unserer Produkte. Wir legen großen Wert darauf, möglichst regionale und saisonale Produkte zu verwenden.

Unser Speiseangebot umfasst immer mindestens ein vegetarisches bzw. veganes Gericht. Gerne bieten wir auf Wunsch auch ein vollständig vegetarisches bzw. veganes Menü an, das individuell nach Ihren Vorstellungen kalkuliert wird.

Zusammen tragen wir dazu bei, unseren ökologischen Fußabdruck zu minimieren und eine bessere Zukunft zu gestalten.

Hier finden Sie einen kleinen Auszug unserer regionalen Lieferanten:

- | California Cookies, Dieburg
- | Bäckerei Hofmann, Darmstadt-Eberstadt
- | Obst und Gemüse FFD (Frisch Fruchtig Delp GmbH), Riedstadt und viele mehr ...

Weitere Informationen finden Sie online unter:
www.gaul-catering.de/greenline-by-gauls-catering

Gaul Catering GmbH & Co. KG



Calla – Restaurant und Weinbar

Frau Nicole Sudau

Postfach 43 | 55075 Mainz

Tel: +49 (0) 6151 3599725

Fax: +49 (0) 6151 9699089

www.gaul-catering.de | sudau@gaul-catering.de

Gaul Catering GmbH & Co. KG

In den Weinbergen 5 | 55130 Mainz

Tel: +49 (0) 6131 90688100

www.gaul-catering.de

Sustainable Catering/Greenline by Gaul Catering

As a leading catering company, sustainability is close to our hearts. We are aware of our responsibility towards the environment and society and therefore carefully consider ecological aspects when it comes to the selection of our products. We attach great importance to using regional and seasonal products wherever possible.

Our menu always includes at least one vegetarian or vegan dish. On request we are happy to offer a completely vegetarian or vegan menu, which will be calculated individually according to your wishes.

Together we contribute to minimize our ecological footprint and create a better future.

Here you will find a small excerpt of our regional suppliers:

- | California Cookies, Dieburg
- | Bakery Hofmann, Darmstadt-Eberstadt
- | Fruit and vegetables FFD (Frisch Fruchtig Delp GmbH), Riedstadt and many more ...

You can find more information online at:
www.gaul-catering.de/greenline-by-gauls-catering

